



*Ganz leise gingst du von uns fort.
Du fehlst an jedem einzelnen Ort.
Unsere Herzen sind traurig und schwer,
wir vermissen dich so sehr.*

Mit großer Traurigkeit im Herzen, jedoch dankbar für die schöne Zeit,
nehmen wir Abschied von unserer lieben unvergesslichen
Lebensgefährtin, Mutter, Oma, Uroma,
Tante und Cousine, Frau

Gertrude Berger

geb. Fischer

die am Montag, dem 21. März 2022 nach kurzer schwerer Krankheit,
gestärkt mit den hl. Sakramenten, im 82. Lebensjahr
von uns gegangen ist.

Das Begräbnis, verbunden mit dem Wortgottesdienst, findet am
Mittwoch, dem 30. März 2022, um 11:00 Uhr
von der Friedhofskapelle in Laa an der Thaya aus statt.

In unseren Herzen wirst du immer bei uns sein

Franz
Lebensgefährtin

Elisabeth und Manfred
Tochter und Sohn

Enkelkinder und Urenkel

im Namen aller Verwandten